

News

DIE KLEINEN UND DIE BÖSEN auf dem Filmfest München

Berlin/Köln/München, den 4. Juni 2015 –Die schräge Komödie „**Die Kleinen und die Bösen**“ von Regisseur Markus Sehr wurde in die Reihe “Neues Deutsches Kino” des Filmfest München (25.06. – 04.07.2015) eingeladen, die “führende Plattform für neue deutsche Filme”, so das Selbstverständnis des Festivals. Mit weiteren 17 Filmen konkurriert der hochkarätig besetzte Film um den mit insgesamt 70.000 Euro dotierten “Förderpreis Neues Deutsches Kino” und den FIPRESCI Kritiker-Preis für den Deutschen Film, der gerade erst ins Leben gerufen wurde.

Regisseur Markus Sehr lässt in einer schrägen Komödie Theaterurgestein Peter Kurth und Stromberg-Star Christoph Maria Herbst aufeinander los. “**Die Kleinen und die Bösen**” ist eine schwarzhumorige Abrechnung mit der Arbeit von Bewährungshelfern und gleichzeitig eine Liebeserklärung an Kleinkriminelle mit Herz.

[zurück \(alle\) weiter](#)



